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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA ABRIL YANNETTE TRUJILLO VAZQUEZ.- 

Buenas tardes a todos los presentes. Gracias, diputado Secretario, diputada 

integrante. Vamos a empezar. 

Le ruego al Secretario proceder a pasar lista de asistencia para verificar si hay 

quórum legal. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO LUIS ALBERTO CHAVEZ GARCIA.- Por 

instrucciones de la Presidencia se va a proceder al registro de asistencia con 

pase de lista correspondiente. 

(Pasa lista de asistencia) 

Diputada, se encuentran 4 diputados presentes, por lo que existe el quórum 

legal para dar inicio a la presente sesión de instalación. Hay quórum. 
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LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputado Secretario. Le doy la más cordial 

bienvenida a todos los integrantes de este Comité y personas que nos 

acompañan. 

Se abre la sesión de trabajo del Comité de Biblioteca Francisco Zarco. 

El orden del día de esta sesión ha sido distribuido con oportunidad, por lo cual 

se le informa de los asuntos que corresponden a la agenda de hoy y les 

consulto si se puede obviar la lectura del mismo, por lo que solicito al diputado 

Secretario proceda a consultar en votación económica si es de dispensarse la 

lectura del orden del día. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Vicepresidencia se les consulta 

en votación económica si se dispensa la lectura del orden del día. Los que 

estén por la afirmativa, favor de levantar la mano. 

Los que estén por la negativa. 

Aprobada y se dispensa la lectura del orden del día, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, Secretario. Les agradezco de nueva 

cuenta a todos los asistentes a esta sesión de trabajo del Comité de Biblioteca 

Francisco Zarco. 

Como es de su conocimiento, el día 5 de mayo del presente año se aprobó por 

el pleno de este órgano legislativo diversas modificaciones a la Ley Orgánica 

de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, modificaciones que establecen 

las reglas a seguir en caso de que los grupos parlamentarios omitan nombrar a 

los presidentes de las comisiones o comité que por acuerdo del Pleno les 

compete designar. 

Estas reglas tienen como fin evitar la parálisis de los trabajos legislativos por la 

omisión, su proceder de esos grupos parlamentarios, como ha sido en este 

caso en específico en donde la hipótesis establecida en dicha reforma ya se ha 

cumplido en demasía, por lo que es procedente ya dar cumplimiento a lo 

establecido en el último párrafo del artículo 79 de la Ley Orgánica de la 

Asamblea Legislativa del Distrito Federal, a efecto de dar inicio a los trabajos 

del Comité de Biblioteca Francisco Zarco, por lo que esta Vicepresidencia, en 

pleno ejercicio de sus facultades y siendo omisa a los ordenados en el proceso 



3 
 

legal antes citado, les hace de su conocimiento que es a bien asumir la 

dirección de los trabajos de este Comité, con todos los efectos jurídicos y 

administrativos para dar buen funcionamiento del mismo. 

Siendo la Biblioteca Francisco Zarco el acervo histórico bibliográfico que por su 

naturaleza es una fuente única insustituible para la investigación histórica de la 

vida parlamentaria de la Ciudad de México, porque es un órgano sustantivo, 

que no puede permanecer aislado de la vida legislativa de este órgano. 

¿Algún diputado quiere hacer uso de la palabra? 

LA C. DIPUTADA EVA ELOISA LESCAS HERNANDEZ.- Buenas tardes a 

todos los presentes. Gracias por acompañarnos en esta sesión de trabajo del 

Comité de Biblioteca Francisco Zarco. 

Agradezco a la diputada Abril Trujillo por la invitación, agradezco al compañero 

Luis Alberto Chávez por su presencia y su compromiso para este Comité. 

El tema de bibliotecas es un tema fundamental en cualquier institución y sobre 

todo para nosotros como legisladores, ya que gracias al apoyo de la misma 

nosotros podemos enriquecer con estas herramientas nuestro trabajo 

legislativo y es de vital importancia que los trabajos en biblioteca se realicen lo 

antes posible y de la mejor manera para que juntos podamos adquirir estas 

herramientas para poder ayudar a la comunidad, a la Ciudad de México que 

tanto lo necesita. 

Gracias una vez más y que tengan una excelente tarde todos. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada. Yo creo que ya es el momento. Nos 

tardamos mucho en hacer este trabajo y como lo dice la diputada, la biblioteca 

es muy importante y yo creo que tenemos qué darle seguimiento a los trabajos. 

El siguiente punto del orden del día, en congruencia con la procedencia citada 

y a efecto de dar formalmente inicio a los trabajos de este Comité, me permito 

presentarles al maestro en Derecho Patricio Escobar Reyes, a quien tengo el 

gusto de designar como Secretario Técnico de este Comité, quien nos está 

acompañando en los trabajos del mismo. Igual queda al servicio de todos 

ustedes. 
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Bienvenido y creo que sea para bien para hacer un buen trabajo para la 

biblioteca. Yo creo que aquí todos estamos de acuerdo que sea el secretario 

técnico. No sé si alguien quiera hacer uso de la palabra. 

Estamos de acuerdo. Bienvenido y a echarle ganas. 

El siguiente punto del orden del día son asuntos generales. Si algún diputado 

desea hacer alguna propuesta o presentar algún asunto, tiene el uso de la 

palabra. 

LA C. DIPUTADA EVA ELOISA LESCAS HERNANDEZ.- Yo, la diputada Eva 

Lescas, quiero manifestar mi grato interés porque se realice de la manera más 

ágil del trabajo de la biblioteca y me gustaría que pudiéramos juntos lo antes 

posible, para el siguiente mes, volver a reunirnos en este tema y si hay un tema 

antes de manera extraordinaria, con mucho gusto cuenten conmigo, con mi 

agenda, que seguramente abriré un espacio para seguir fortaleciendo mi 

trabajo legislativo en esta VII Legislatura. 

Gracias. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputad. No habiendo más asuntos qué tratar, 

se levanta esta sesión de trabajo del Comité de Biblioteca Francisco Zarco. 

Muchas gracias, diputados, y vamos a seguir trabajando para el bienestar de la 

biblioteca porque hay mucha tela qué cortar ahí. 

Gracias a todos los asistentes. 

 


